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Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung am 02.07.2020 
 
Anfrage des Stadtrats Herrn Scholtyssek zum Bio-Abendmarkt 
 
TOP 9.12 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Scholtyssek nahm Bezug auf mehrere Unfälle auf dem Hallmarkt. Dort sind 
mehrere Passanten über schlecht verlegte Stromkabel gestolpert. Er fragte, ob der 
Sachverhalt der Stadtverwaltung bekannt ist und ob die Verwaltung einen Vorschlag 
zur Verbesserung hat.  
 
Der Verwaltung sind keine Unfälle auf dem Bio-Abendmarkt, der auf dem Hallmarkt 
durchgeführt wird, bekannt. Aktuelle Überprüfungen haben hinsichtlich der Kabelführung 
keine Sicherheitsbedenken ergeben.  
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